



# 湯ヶ峰通信



令和7年12月24日 発行

## 高等部 企業向け学校見学会 12月 5日(金)

高等部では、「卒業後の進路先となり得る企業の方に本校の様子を知つていただき、今後の現場実習や雇用に繋げる」ことを目的に、企業様向けの学校見学会を開催しました。30社以上の企業（合計参加者は50名以上）が参加され、本校の様子や就職・就労への取組について理解を深めていただきました。今後ともよろしくお願ひいたします。



## 中学部 校内作業実習 12月8日(月)～12日(金)

キャリア教育の一環として、校内作業実習を行いました。期間中は一日を通して作業学習に取り組み、仲間との協力や身だしなみ、道具の使い方、言葉遣いなどを意識しながら活動しました。生徒たちはそれぞれの役割を果たし、協働することの大切さを学びながら、社会で求められる基本的な態度や技能を体験的に身につけることができました。中学部らしい頼もしい姿が随所に見られました。また、合掌村の方が来校され、今回取り組んだ作業製品を納品しました。多くの方に中学部の作業製品を知つていただけることを嬉しく思います。



## 小学部 買い物学習

12月9日(火)、12日(金)

2～5組は、バロー萩原店へ買い物学習に出かけました。2、3組はホットケーキの材料を、4、5組は豚汁の材料を購入しました。自分で必要な品物を探し、レジで支払いをして、マイバッグに入れるまでを体験しました。2、3組の皆さんには買い物の基本を学び、4、5組の皆さんにはこれまでの経験を活かして、まさに「買い物マスター」として取り組む姿が見られました。おいしいホットケーキと豚汁が完成しました。

また、1組は温泉街へ行き、入浴剤を購入しました。足湯も体験し、寒い中での足湯は体も心もぽかぽかになりました。購入した入浴剤は学校での足浴に使い、下呂の温泉気分を楽しみたいと思います。



\*本校では、普段から資源回収を学校にて行い、回収で得た収入で児童生徒の学習環境の向上を図っています。ご協力をいただければ幸いです。新聞紙と広告は別にして束ねていただくなどの留意点がありますので、学校HPの「PTA」の「資源回収」をご参照ください。



## 高等部 太鼓演奏（ファミリア下呂） 12月11日（木）

介護施設「ファミリア下呂」を訪問し、利用者のみなさんに心を込めて太鼓を演奏しました。毎年12月の恒例行事となっており、ファミリア下呂の利用者さんは楽しみにしてくれています。今年は利用者のみなさんから歌（ふるさと、上を向いて歩こう）のプレゼントがありました。お互いの心が温かくなるひと時でした。ありがとうございました。



## 高等部 みんぐるバザー

12月13日（土）

高等部の作業製品を販売する「みんぐるバザー」を開催しました。今年度は、より多くの方に来ていただこうと、土曜日開催にしました。また、福祉事業所のバザーやキッチンカーも招いて規模もこれまでよりも大きくしました。その甲斐もあり、保護者や地域の方々等、250名を超える多くの方々に来校していただきました。自分が作った製品が評価され、たくさん購入していただけたことが、生徒たちには励みになっています。また、お客様とコミュニケーションをとりながら、お客様の喜んでいらっしゃる様子を見ることで、「頑張ってきてよかったな」という気持ちが大きくなります。実際に製品のクオリティも年々増しており、生徒たちの作業学習に真剣に取り組む姿勢が形となって表れています。ありがとうございました。



## 高等部 MSリーダーズ活動（交通安全） 12月17日（水）

高等部の生徒がMSリーダーズ活動の一環として、バロー萩原店にて、交通安全運動を行いました。下呂警察署の方と一緒に、シートベルト着用を呼び掛けたり、安全運転のチラシを配布したりしました。安全第一で年末年始を過ごしましょう！



### <1月の主な予定>

- 13日（火）始業式（11:15 下校）
- 15日（木）高等部：KSB
- 15日（木）高等部：縁join活動（合唱）
- 19日（月）シェイクアウト訓練
- 22日（木）高等部：縁join活動（合唱）

- 27日（火）PTA進路研修、ベルマーク活動、資源回収
- 28日（水）小学部（高学年）：モンデウス校外学習
- 29日（木）高等部（2年）：宿泊学習（～30日）
- 30日（金）中学部：校外学習（高山市）